

Das Bündnis für Demokratie und Toleranz (Samtgemeinde Rehden) lädt ein:

„Wir sind bunt!“

Das wollen am **Gründonnerstag, 28.03.24** die Menschen der Samtgemeinde Rehden gemeinsam mit vielen Bürger*innen von nah und fern als eine Losung für das kommende Osterfest in die Welt rufen. „Wir sind bunt und setzen uns für unsere Demokratie und für Toleranz ein!“

Mit bunten Transparenten und Schildern treffen sich alle ab 16:00 Uhr auf dem Schützenplatz in Wetschen. Auf der eigens aufgebauten Bühne wird es Wortbeiträge quer durch die Gesellschaft geben.

Für Demokratie und Toleranz werden reden:

Robin Heimbucher	(Kreisschülersprecher - LK Diepholz)
Matthias Müller	(DGB Kreisverband Diepholz – Vorsitzender)
Sylvia Holste-Hagen	(Die Grünen - Bündnis gegen Rechts - Twistringens)
Peggy Schierenbeck	(SPD MdB)
Axel Knörig	(CDU MdB)
Marten Lensch	(Superintendent im Kirchenkreis Diepholz)

Mit seiner Menschenmusik aus dem Projekt GutMensch wird **Heiner Rusche** das Programm musikalisch abrunden www.GutMensch.eu

Der Regenbogen kennt kein **BRAUN!**



Kundgebung auf dem
Schützenplatz Wetschen
Gründonnerstag, 28. März - 16:00 Uhr

Ständig aktuelle Informationen unter: <https://www.facebook.com/rehden.ist.bunt>